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vons donc cbercher à établir des relations

commerciales avec nos voisins sur une base

solide et durable. Je considère le projet de

confédération comme un pas vers notre indé-

pendance, et s'il en résulte, comme je l'espère,

la dissolution de l'union qui existe entre le

Haut et le Bas-Canada, je ne crois pas que
nous ayons jamais à en regretter l'adoption.


